

Amis de La Martinerie : le chantier avance

Dans une période où il semble de plus en plus difficile de susciter du bénévolat, il y a des assemblées générales qui réconfortent : celle de l'Association des amis du centre de mémoire de la présence militaire à La Martinerie

et dans l'Indre - on peut aussi dire Les Amis de La Martinerie - fait partie de cette catégorie. Entre les cent trente présents et les soixante-dix pouvoirs, les débats qui se sont tenus lundi soir à la salle Barbillat-Touraine, lors de la tradition-

nelle assemblée générale, ont en effet connu un franc succès. Comment l'expliquer ? Convivialité, solidarité et esprit d'entreprise sont des valeurs cardinales, défendues quotidiennement par le président, Jean-Jacques Bérenguier, et l'ensemble de sa dynamique équipe. Rappelons le principe : cette association « *de passeurs de mémoire* » veut perpétuer le souvenir d'une intense présence militaire dans le bâtiment de La Martinerie en cours d'aménagement.

Chaîne de solidarité

Lors de la création de l'association en janvier 2011, ce lieu de mémoire tenait plus de la gageure que du projet réaliste. Six années après, 300 m² ont pourtant été réhabilités, dont la magnifique salle des dra-

peaux. L'aménagement de la salle mémoire du 90^e RI va bientôt débiter. Et tout cela a été rendu possible grâce à une formidable chaîne de solidarité associant bénévoles et généreux donateurs, sans oublier le soutien sonnante et trébuchant des élus.

450 m² restent à remettre en état et 185.000 € à trouver. En clair, ce n'est que le début. Mais la bonne volonté existe. Elle va notamment aboutir à l'accueil de l'Association des anciens employés civils de La Martinerie de la base américaine (AECBA) dans les locaux des Amis de La Martinerie. Rappelons que le bâtiment de La Martinerie est ouvert au public chaque mercredi, de 8 h 30 à 12 h.

Contact : tél. 06.72.69.30.40.



Le dynamique bureau de l'association.